

Mentor de Cuba se declara satisfecho con juego de béisbol en Taipei



Taipei, 29 oct (PL) El mentor del equipo Cuba, Miguel Borroto, calificó de muy positivo el accionar de sus jugadores en la victoria 4-1 ante la selección nacional amateur de Taipei de China, como parte de la preparación camino al Premier 12 de béisbol.

Borroto, que inició así su primera experiencia al frente del principal combinado de la isla, destacó la labor de los lanzadores, al 'solo conceder un boleto en nueve entradas', a pesar de la 'poca adaptación horaria' después de un largo viaje, dijo en declaraciones a la publicación Jit.

El cuerpo de dirección caribeño empleó a los pitchers derechos Vladimir García, Yosimar Cousín y Andy Rodríguez, así como al zurdo Yoanni Yera. 'Más importante que la velocidad es mantener el comando' de los envíos, expresó el entrenador.

Sobre la estrategia alrededor del montículo en estos encuentros amistosos, expuso que trabajarán con un abridor, dos relevistas y un cerrador. 'Así va a ser mañana', dijo en cuanto al enfrentamiento contra el mismo oponente.

Resaltó el nivel de coordinación de los serpentineros y en el 'home plate' de los bateadores, quienes produjeron 'oportunamente y sé que este martes estarán mucho mejor'.

'Pienso que es un grupo que va a hacer una época en el béisbol cubano, porque quieren y tienen el talento', afirmó Borroto antes de mencionar estar confiado en cumplir los objetivos: 'Sí, se puede', manifestó el estratega.

Cuba protagonizará otros cinco encuentros antes de su debut oficial, el venidero 6 de noviembre, como rival de Canadá, en el Premier 12, en el estadio Gocheok Sky Dome de Seúl, capital de Corea del Sur.

Como parte del grupo C, la mayor de las Antillas chocará el 7 ante Australia y el 8 frente a los surcoreanos en busca de avanzar a la Súper Ronda, prevista a organizarse en Japón, del 11 al 16 de noviembre, en el estadio Tokyo Dome.

El calendario del Premier, que reúne a las 12 primeras naciones del ranking de la Confederación Mundial de Béisbol y Sóftbol, otorgará una plaza para el mejor ubicado de la zona Asia y Oceanía, y otra al principal competidor de América, a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/206152-mentor-de-cuba-se-declara-satisfecho-con-juego-de-beisbol-en-taipei>



Radio Habana Cuba